

mer farnec, tenemaa que ver bien concierto, porque lo primero que preguntan es que si van a ver premios, les agradecen en el nombre de todos, les expresan lo que la mayoría está de acuerdo. El Alcalde municipal mariano José Meléndez, dice que la felicidad de corazón, quiere saber sobre la felicidad de abitantes porque no salió que pasó en eso, le gustaría que antes de tomar la decisión se invite a la gente que maneja el estadio, la que necesita hacer es asumir la responsabilidad de mandar a limpiar el estadio y así se les quita esa carga, si la la corporación le parece que se invite al comité para la próxima reunión, reitera se compromete a mandarlo a limpiar en forma preventiva siempre y cuando el comité no se sienta desplazado, no quiere que se mueran el estadio a los escolares. En cuanto al tema del alumbrado no se ha hecho porque en el Díno quieren un alumbrado de mejor calidad. El señor Marlon Montes, comenta que la cancha está dañada y necesita cuidado, si se juega lloviendo se arruina la cancha, y al no estar bien la federación no paga la cancha, con lo del alumbrado sería factible y una buena idea. El Regidor Oscar Barraza, piensa que ya el presidente va aparecer en el campo de lucha Presidente y eso hace creer como menciono, pero si hay un campo abierto no es posible, ya con las camerinas le da una mejor relevancia. (7º) Seguidamente se recibió una comisión de los Bomberos integrada por el Teniente Wilmer Cesario Hernández, Comandante local y Lucy Jackeline Montoya, Oficial instructora. El Alcalde municipal mariano José Meléndez, explica que ellos traen un informe financiero en el cual se refleja que no cubren con las gastos mensuales, ellos quieren el apoyo económico y sigue diciendo la razón de la falta de